
 

 

 

【学校教育目標】                              

「自ら学び、心豊かにたくましく生きる子どもを育成する」     図書館前の掲示物です↑ 
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 ●前期終了に当たって  

 今年度前期も、コロナ禍の影響が大きかった学期でしたが、大きな混乱を避けながら、終

了することができました。ひとえに保護者のみなさまのご理解とご協力のおかげと、心から

感謝いたします。ありがとうございます。荻野っ子たちは、できることを大切にしながら、

学校生活を充実させていて、その明るい表情に私たち大人が元気づけられている毎日です。 

 終業式を迎え、学校での様子を通知表でお知らせします。一人一人に手渡ししながら、補

足の説明も行います。授業を直接見ていただくことが難しい中ですが、お子さまの頑張りの

様子などを思い浮かべていただき、プラスの気持ちになれるような、ねぎらいやはげましの

お声かけをお願いできればと思います。私たちもご家庭と協力しながら、後期にさらなる成

長を導けるように、努めていきたいと思います。 

 また、先日は台風の中での引き取り下校に、ご協力いただ

きありがとうございました。今回は訓練ではなく「本番」で

した。この経験を次に生かしていきたいと思います。 

  

 ●オギノピック 2021（運動会）に向けて   

 市内全小学校が、運動会を秋に行うように取り組んでいます。本校も児童にとって大切な

行事と位置づけ、「オギノピック 2021」を 10月 30日（土）に実施予定です。衆議院議

員選挙（31 日（日））、6 年生の美術鑑賞会（2 日（火））との関係もあり、雨天の場合は

11月 3日（水）といたします。振替休日は 5日（金）です。（以降 4日、5日と平日に順延） 

 内容的には、昨年同様に「個人走」と「集団の表現演技」のみを行います。2チームに分

かれた対抗戦では行いません。また、午前中で終了しますので、昼食をとらずに下校です。 

 緊急事態宣言解除後も、市教委は段階的にいろいろな制限を緩和していく方針です。広い

グランドではありますが、昨年、密になりやすい場面や時間帯がありましたので、次のよう

にさせていただきます。①来校者数制限のため、一家庭お二人までとし、事前にお名前を出

していただき、来校時に受付で確認いたします。（未就学児は別）②トラック周

辺は撮影等で込み合うことが想定されるので、お子さんが出場している時間

帯だけ、ご利用可能とします。③ご来賓は評議員様のみをお招きします。 

 当日は消毒や検温にも、どうぞご協力をお願いします。 

（ 日常生活を学校 HPブログで更新中です。 ） 



 ● 校内授業研究会 9月 17日  

 校内授業研究会（4 年生の道徳）をオンラインで行いました。授業教室

が密になるのを避けるために、教員達は別の教室で授業を参観しました。

児童たちは初めはカメラ（chromebook）が気になっていたようですが、

すぐに授業に集中していました。（㊤授業撮影の様子 ㊦協議会の様子） 

 指導助言の先生も鎌倉からオンラインで参加してくださったため、諸準

備にかなり時間がかかり、市教委の方にもご協力いただきました。 

 児童たちの声が若干聞き取りづらいなど、いくつか改善点はありまし

た。でも、今後の GIGA スクールやオンライン授業配信等のことを考え

ると、今回こういう形でもできたことは、本校にとって大きなプラスになったと思います。 

 「道徳の授業」としては、「その行為はどういう心から生まれたのかを見失わない」「児童

の心を揺さぶるように問い返すことが大切」等の声があがり、充実した会になりました。  

 

 ● 沢山池付近の里山での授業 9月 28日～ 

 秋が訪れ、沢山池付近の景色もすっかり変わり、5年生は稲刈りを行い

ました。田植えのときと同じように、スタッフの方にお世話になり、本格

的な活動を経験することができました。児童の声を紹介します。 

 

 この日は『広報よこすか』の担当の方が取材に来られていました。いつ

発行かは分かりませんが、記事になるそうです。どうぞお楽しみに。 

 本校がお借りした以外の田んぼでも稲刈りが済み、たくさんの稲が干さ

れていて、素敵な光景でした。恵まれた環境で授業が行えることに、心か

ら感謝しています。児童だけで行くには少し心配な場所でもありますの

で、何か機会がありましたら、お子さまと一緒に様子を見に出かけてみて

はいかがでしょうか。私は童心に戻って、楽しいひと時が過ごせました。 

（1，2，4年生も活動がありますが、今回の『あったか荻野』にはタイミングが合

いませんでした。HP等でご覧ください。） 

 

 ● PTA運営委員会 7月 14日  （少し前の情報ですみません。） 

 今年度第 1回の PTA 運営委員会を行いました。顔を合わせて進められ

ないので、委員決めすら難しくて、頭を悩ませました。また、活動が思う

ように計画できず、もやもやとした気持ちもありました。その一方で、み

なさんが「児童たちや学校のために何かできませんか？」というスタンス

でいてくださるのが伝わってきて、とても力強く感じました！運動会でも

お世話になります。今後ともよろしくお願いします。 

こんなに成長していると思わなかった。初めて鎌を使った。楽しかった。腰が痛かった。 

 


